
 Drucksache 17 / 11 470 

 Kleine Anfrage 

17. Wahlperiode 

 

 

 

 

Kleine Anfrage 
 

der Abgeordneten Jutta Matuschek (LINKE) 
 

vom 22. Januar 2013 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 24. Januar 2013) und  Antwort 
 

Anzahl der Flugbewegungen an den Berliner Flughäfen jetzt und später 
 

 

Die Drucksachen des Abgeordnetenhauses sind bei der Kulturbuch-Verlag GmbH zu beziehen. 

Hausanschrift: Sprosserweg 3, 12351 Berlin-Buckow · Postanschrift: Postfach 47 04 49, 12313 Berlin, Telefon: 6 61 84 84; Telefax: 6 61 78 28. 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Kleine Anfrage wie folgt:   

 

Frage 1: Wie hat sich die Anzahl der Flugbewegungen 

an den Flughäfen Tegel und Schönefeld seit 2004 entwi-

ckelt? 

 

 

Frage 2: Wie hat sich die durchschnittliche Zahl 

Passagiere/Flugzeug entsprechend verändert? 

 

 

Frage 3: Welche aktuellen Vergleichszahlen hinsicht-

lich der Anzahl der Flugbewegungen und der Anzahl der 

Passagiere/ Flugzeug sind dem Senat von den Flughäfen 

(Frankfurt/M., München, Düsseldorf, Wien, Amsterdam, 

London) bekannt? 

 

Antwort zu den Fragen 1 bis 3: Von der Flughafen 

Berlin Brandenburg GmbH (FBB) jeweils zur Verfügung 

gestellte Übersichten sind als Anlage beigefügt. 

 

 

Frage 4: Welche aktuellen Prognosen hinsichtlich die-

ser Zahlen liegen der FBB und dem Aufsichtsrat des BER 

vor? 

 

Antwort zu Frage 4: Intern erarbeitete Prognosen wer-

den von der FBB nicht veröffentlicht.  

 

 

Frage 5: Beabsichtigen die Gesellschafter des BER die 

im Planfeststellungsbeschluss festgelegte Höchstgrenze 

der Flugbewegungen am BER mit 360.000 Bewegungen / 

Jahr zu erhöhen, wenn ja, wann? 

 

Antwort zu Frage 5: Die Frage steht derzeit nicht zur 

Entscheidung an.  

 

 

Berlin, den 08. Februar 2013 

 

 

In Vertretung 

 

 

Gaebler 

................................ 

Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Feb. 2013) 
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